

御支援者様

山形大学アイスホッケー部

拝啓 時下ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素より、アイスホッケー部の活動に対しまして、格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

また、このたびは過分なるご寄付を賜り、誠にありがとうございました。

今年度も、大会への勝利に向け、部員一同、日々の練習に励んでおります。

昨年11月に行われましたインカレ東北予選では、0勝3敗と、大変悔しい思いをいたしました。しかし、今年の2月には、4年ぶりにOB戦を開催することができ、多くのOBの皆様とお会いできたことは、部員にとって大変励みになりました。

次戦は、長野県での松澤杯です。御支援者様からのご寄付は、大会参加費、練習活動費に使用させていただき、皆様と勝利の喜びを分かち合えるよう頑張って参ります。今後とも、山形大学アイスホッケー部への温かい応援のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

また、Twitter、Instagramを通して活動報告を随時更新いたしますので、ご参照いただけましたら幸いです。

まずは、略儀ながら書中をもちまして御礼申し上げます。

敬具

山形大学アイスホッケー部 主将 入江 健介